L'illumination de la conscience prédite par Notre-Dame à Garabandal en 1961 va bientôt se produire pour sauver le monde

## L'Avertissement

De nouvelles prophéties reçues par une Visionnaire Européenne, Maria de la Miséricorde Divine, relevant des événements mondiaux à l'approche de la Seconde Venue de Notre Seigneur Jésus-Christ.

## POURQUOI L'AVERTISSEMENT AURA-T-IL LIEU?

- Pour prouver à tous que Dieu existe.
- Pour ramener chacun à Jésus et à la voie de la Vérité.
- Pour diluer l'impact du péché et du mal dans le monde par la conversion.
- Pour aider à nous sauver avant le jour du Jugement Dernier en nous donnant une chance de demander pardon pour les péchés que nous avons commis.
- Pour convertir les non-croyants qui n'auraient pas de chance de rédemption sans ce grand acte de Miséricorde.
- Pour affermir la foi des croyants.

## QU'ARRIVERA-T-IL PENDANT L'AVERTISSEMENT?



- Chaque personne de plus de 7 ans vivra une rencontre mystique privée avec Jésus-Christ, qui durera jusqu'a 15 minutes.
- C'est un don de Dieu le Père, pour convertir le monde à la Vérité. C'est comme cela que le jour du Jugement Dernier se déroulera, seulement cette fois vous ne serez pas condamné. Ce sera plutôt une chance pour vous de demander pardon.
- Deux comètes entreront en collision dans le ciel.
- Les gens croiront que c'est une catastrophe pire qu'un tremblement de terre. Mais non, c'est un signe que Jésus est là

• Le ciel deviendra rouge. Il sera comme un feu. Puis vous verrez une grande Croix dans le ciel afin de vous préparer.



- Les athées diront que c'est une illusion mondiale. Les scientifiques rechercheront une explication logique, mais il n'y en aura pas.
- Ce sera spectaculaire et ne vous fera pas de mal parce que c'est un acte d'Amour et de Miséricorde venant de Jésus.
- Nos péchés nous seront montrés et cela nous rendra immensément tristes et honteux quand ils nous seront révélés. D'autres seront tellement écœurés et choqués par la révélation de leurs péchés qu'ils mourront subtilement sans pouvoir demander pardon.
- Chacun verra l'état de son âme comme Dieu la voit: le bien qu'il a fait dans sa vie, la peine qu'il a infligée aux autres, et ce qu'il n'a pas fait.
- Beaucoup de gens tomberont à terre et pleureront des larmes de soulagement. Des larme de joie et de bonheur. Des larme d'émerveillement et d'amour.
- Car, enfin, il sera possible de vivre une nouvelle vie par la suite, lorsque nous connaîtrons la pleine Vérité.

Jésus demande maintenant à chacun de prier pour ces âmes qui mourront par le choc, peutêtre en état de péché mortel. Chacun doit se préparer maintenant. Jésus souhaite que nous demandions tous le pardon de nos péchés avant L'Avertissement.

www.internetgebetskreis.com/fr/messages/

www.thewarningsecondcoming.com